
                             令和７年６月１７日 

大井小学校PTA会長 

渡邊 裕介

運営委員会だより                      

第２回運営委員会が開かれましたので、その内容をお知らせいたします。   

                                

１， 各委員会より報告、連絡        

【学年・教養】  

〈学年〉  報告   5月収入  なし           5月支出  リコーリース  12,760円 

地区活動費   10,000円 

             教養活動費    5,000円 

                        学年活動費    1,000円 

                                          フェス活動費  10,000円  

                                   互助会費     16,700円  

連絡   なし 

 

〈教養〉  報告 6月 1日    運動会手伝い 

連絡 7月 23日  第 1回家庭教育学級開催予定   

・内容 昨年同様にラジオ体操を開催予定 近日中にチラシを配布 

           

【フェス】  報告 6月 2日    第１回フェス委員会開催     

  連絡 7月 1日    第２回フェス委員会開催 予定    

          

【広報】  報告 6月 1日    運動会撮影 PTAなう配信    

  連絡               PTAなう随時配信      

                                        

【地区】 報告 6月 1日   運動会手伝い       

連絡 6月 17日  第１回アルミ缶回収 予定     

            

    

2, 運動会の反省について       

・事前に配信した駐輪場に関するご案内メールが奏功し、大きなトラブルはなかった。   

・駐輪場を１か所に集約したことで、案内係の人員も少なくて済んだ。 徒歩で来校する保

護者も多く見受けられた。      
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・徒競走など各学年で応援席の入れ替わりが望ましい競技について、場所の交代をしない

人がいて困っているとの声があったので、次年度は何らかの対策を検討する。  

      

3, 現時点の入会者数と会費の取扱いについて   

・６月１５日時点の入会世帯数 ； １４７世帯 （総会時点＋４６世帯）   

・増加した世帯分の予算執行方針       

⑴ フェス予算、 ⑵学芸奨励費、 ⑶消耗品費、 ⑷次年度への積み立て、と考える 

・PTA への入会、本部役員のメリットや、互助会についても広く周知してもらうことで、入

会世帯を増やす活動は引き続き行う。      

          

４，フェスについて       

・日時；１０月４日㈯ １０時~１３時 ※雨天実施、荒天中止    

・今年度のフェスは「えちごや」さんご協力のもと、キッチンカーやハンドメイドブースが出

店予定。 また町会主催の市民フェスが合同で開催予定。   

・PTA からは 3 ブース出店予定（食べ物系×１、運動系×１、全員参加型のイベント系×１） 

おやじの会から焼きそばが出店予定。      

・PTAブースのみ、当日の現金授受をなしにしてチケット制の導入を検討中。  

・前日準備、当日の役割共に、中学生、保護者、おやじの会にも広くお手伝いのボランティア

を募集する予定。        

・先生方にもお手伝いをお願いする。      

・前日準備は（主にテントの運搬、設営準備）１０月３日㈮の１５時半頃から行う予定。 

          

5，キャッシュレス決済について      

・学校の教材費集金にリコーリースを導入予定なので、PTAでも同じサービスを利用する。 

・会費の集金にリコーリースを利用した場合、１世帯当り１６５円の事務手数料が発生するが

学年委員の活動費として計上し、集金額は従来と同じとする。  

・PTA に経済面だけ支援したい世帯も協力いただけるよう協力金制度（仮名）を設け、会

員・非会員関係なく全世帯に振込用紙を配布する。     

・会費徴収のキャッシュレス化、実施時期について１学期中に周知する。  

・リコーリースからの利用説明資料は２学期に配布予定。    

          

                                                                              

６, 登校班に関する説明について    

・PTA を入退会自由を明確にすることに伴い、登校班編成を担う地区委員の扱いを明確    

する必要がある。         
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・子供たちの安全を第一に考え、登校班については全世帯で関わり続けることとしたい。 

・PTAと地区委員は別組織としたいが、PTAが新しい地区委員のことを決めるのも違うの

ではないか。         

・地区委員、登校班編成等の役割がひとつの組織として円滑に運営できるよう、現在抱え

ている問題点を入念に確認する。       

・今後も、円滑に登校班編成を継続的に運営できるよう、地区委員の役割や仕事内容、年間

スケジュールを誰でもわかる形に整理する。また、現在抱えている問題点を入念に確認し、

できる限り改善していく。       

          

７， 情報発信とスケジュール      

・PTAの活動内容の発信は、校長先生のご協力の元、大井小なうの中で随時配信中  

・年間のスケジュールを活用し、活動の事前アナウンスや報告を行う。   

        

８， その他         

・７月 天王様（八坂神社）の夏祭り 各家庭に参加者の募集   

・上福岡七夕飾りの竹飾り掲出 今年度は参加見送り    

・成年教育部隊 他の学校の保護者同士での意見交換 参加    

・７月 ふじみ野市民会議 ”社会を明るくする運動” 参加予定    

・各家庭で各々の熱中症対策をお願いします。     

          

  

次回、本部会・運営委員会９月１０日（水） ９時～    
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